Wenn die Frösche laichen

Krötenzaun am Mühlweiher

Welden Auch heuer errichteten freiwillige Helfer des Fischereivereins Penzing unter der Anleitung von

Penzing unter der Anleitung von Martin Winter einen 1,5 Kilometer langen Krötenzaun am Mühlweiher

langen Krötenzaun am Mühlweiher in Welden. Laut Winter sind Kröten und Frösche dieses Jahr etwa sieben

bis zehn Tage früher unterwegs, um ihren Laichplatz aufzusuchen. Autofahrer sollten verstärkt auf Schilder achten, die auf die Krötenwanderung hinweisen und langsam fahren. Er dankte den Fischerkamera-

den, die den Fröschen und Kröten sicher über die Straße helfen. (lt)

Beim Aufbau des Zauns. Foto: P. Federle